

La lettre du comité de l'association des parents d'élèves de l'école alsacienne aux parents



Association des Parents d'Élèves de l'École Alsacienne

Newsletter apee a

Vendredi 24 juin 2016

numéro 8



Edito

L'année scolaire 2015/2016 a été riche en nouveaux projets de l'apeea : projet d'entraide, comédie musicale en anglais pour les élèves du primaire, activité annexe « robots » pour les collégiens, développement des ateliers de conversation en anglais et allemand par des parents bilingues pour les élèves de terminale, travail en commun avec les différents interlocuteurs de l'école pour trouver des solutions de remplacement des professeurs absents lors des voyages, renforcement des liens entre l'apeea et l'association des anciens élèves et le retour de la fête de l'école avec une tombola, un samedi début juin pour permettre aux collégiens, lycéens et parents d'y participer. Certaines de ces initiatives vont continuer l'année prochaine, d'autres verront le jour. Nous comptons sur vos idées et vos initiatives pour 2016/2017 ! En attendant, nous vous souhaitons un très bel été.

Micheline Kingston, Présidente de l'apeea



AG de l'apeea : mardi 18 octobre 2016

La prochaine assemblée générale de l'apeea aura lieu le mardi 18 octobre 2016 à 19h15 au Théâtre Pierre Lamy.

Nous vous présenterons les activités des différentes commissions auxquelles vous pouvez apporter votre soutien, le budget de l'apeea et le rapport moral. Vous élirez ensuite les membres du comité de l'année 2016/2017.

Nous réfléchissons actuellement à une nouvelle présentation pour que l'AG soit aussi informative, intéressante et interactive que possible.



Le cross de l'école alsacienne : les 10 ans du cross Roberto Najar

L'année 2016 s'achève. La 10^{ème} édition du cross Roberto Najar a été une grande réussite grâce aux efforts de tous les participants à son organisation, parents et personnel de l'École, et au courage des participants, enfants comme grands.

La brusque et violente averse, qui a arrosé les premières courses, n'aura pas entamé la volonté des coureurs et toutes les courses auront trouvé leur vainqueur.

Nous ne pouvons qu'être tous heureux de cette belle journée et remercier chaleureusement les parents qui ont contribué à ce succès, tous les professeurs très impliqués tout au long de l'année pour la réussite de cette journée et tous ceux qui se sont mobilisés pour le jour J, ainsi que M. Najar. Plusieurs innovations auront bien fonctionné au cours de cette édition et devraient être reconduites les prochaines années.

La conjonction des dates du cross et de la fête de l'École permet de mobiliser davantage de participants et notre espoir est de réussir à emporter davantage d'élèves du Grand Collège dans ce mouvement. La cour Ebar aura offert un magnifique écrin pour la remise des médailles et facilité la transition entre le jardin du Luxembourg et le retour dans l'enceinte de l'école. Il ne reste plus qu'à souhaiter le soleil pour l'an prochain !

Lien souvenir vers [l'affiche du cross](#) réalisée par les élèves.

Commission Manger/Bouger (mangerbouger@apeea.net)



La fête de l'école : une grande réussite

Une participation et une fréquentation accrues cette année !

Les deux nouveautés : la fête après le cross et la tombola ont eu beaucoup de succès et seront reconduites l'année prochaine.

Les stands incontournables [barbe à papa](#), [gâteaux](#)/boissons, [pêche à la ligne](#), [chamboule-tout](#), maquillage sont à noter par les nouveaux stands, [pistolets à eau](#), [peinture sur t-shirts](#) et 'photo-booth'. Rendez-vous l'année prochaine avec de nouveaux stands. Vos idées sont les bienvenues...

Un IMMENSE merci aux parents donateurs ; vos dons sur la cagnotte ont permis l'achat de l'ipad et de la GoPro, au Grand Hôtel du Palais Royal, pour la montre connectée, à l'Atelier Odéon, à la Régale Conservatoire, Les Enfants perdus, la Brasserie de la Closerie des Lilas, la Cachette, Bread & Roses, le Bullier, Green Dog, le Coffee Club, Starbucks Coffee, Pâtes Vavin, la Dînette de Tita, Maison Kayser, Les Déchargeurs, Bustelo-Tango, Accrobranche Parc Floral, Les Libres Champs, pour les parfums, CD, livres, plugs, enceintes bluetooth, bougies, le set de bureau, les lots Max et Lili, les poupées, les jeux, qui ont permis l'organisation de la tombola.

Un IMMENSE merci aux parents, élèves de 7^{ème} et élèves du Grand Collège, qui ont monté/démonté, animé des stands, apporté des gâteaux et des boissons.

Enfin un IMMENSE merci à tous les élèves et parents qui sont venus à la fête. Grâce à nous tous, les bénéficiaires ont plus que doublé. Ils seront reversés aux projets pédagogiques innovants, aux associations humanitaires et aux bourses de voyages.

A l'année prochaine, encore plus nombreux !

Commission Fête (fete@apeea.net)



Covoiturage : préparez la rentrée 2016

Le covoiturage, initiative de l'apeea, sans engagement et gratuit, vous permet de partager les trajets de l'école avec une autre famille de votre quartier (ou sur le trajet).

Pour s'inscrire, remplissez le [Formulaire d'inscription](#).

Plus d'information sur le site de l'apeea : [Carte du covoiturage](#), [Covoiturage](#), [Questions-Réponses](#).

Commission Civisme & Développement Durable (civisme@apeea.net)



Projet Babysitting

Pour la 2^{ème} année, l'apeea a proposé aux élèves du lycée de s'inscrire sur la liste des babysitters destinée aux parents d'élèves du JE à la 5^{ème}. Dès la rentrée prochaine, une nouvelle liste sera établie. Il est prévu de préciser la station de métro la plus proche de l'élève, pour permettre un choix par proximité géographique tout en assurant la confidentialité des adresses. Nous espérons que cette initiative vous rendra service !

Commission Civisme & Développement Durable (civisme@apeea.net)



Conférence du 20 mai 2016 : "Internet et réseaux sociaux, nouvelles générations numériques"

Les accès aux vidéos et aux présentations PDF de cette conférence sont disponibles !

Première partie

Etienne Li, responsable de la commission Réseaux et Multimedia, professeur de mathématiques et d'informatique en classes préparatoires :

. Quelques applications éducatives sur tablettes et smartphones : jouer en stimulant son intelligence.

. « Phishing », usurpation d'identité, arnaques et « malwares », quelques-uns des risques quotidiens que l'on peut (essayer de) prévenir.

[Vidéo](#)

[Présentation téléchargeable en pdf](#)

Deuxième partie

Catherine Blaya, professeure en sciences de l'éducation à l'Université de Nice Sophia Antipolis et présidente de l'Observatoire International de la Violence à l'École, responsable pour la France du programme 'Kids Online' :

. Résultats d'enquêtes auprès des enfants français (et européens) de 6-18 ans sur la (cyber) violence et le (cyber) harcèlement à l'école et à travers les réseaux sociaux.

[Vidéo](#)

Troisième partie

Claude Terosier, ingénieure, fondatrice des ateliers Magic Makers de programmation destinés aux enfants et adolescents :

. La programmation créative : apporter les outils pour dépasser la simple consommation de contenus numériques en maîtrisant la création.

[Vidéo](#)

[Présentation téléchargeable en pdf Magic Makers](#)

Quatrième partie

Serge Lévy, parent d'élève à l'École alsacienne

Les recommandations essentielles du rapport de l'Académie des Sciences, "L'enfant et les écrans"

[Vidéo](#)

[Présentation téléchargeable en pdf du rapport Enfants et Ecrans de l'Académie des sciences](#)

[Présentation téléchargeable en pdf](#)

[Présentation téléchargeable en pdf](#)